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定例工学研究科教授会議事録 

 

日  時   平成２８年９月１４日（水）１５時２０分 ～１５時５０分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤研究科長 ほか７４名(議決権の無い医工学研究科教授(８名)は除く) 

欠 席 者   琵琶、堀切川、羽根、西澤、浅井（航空）、吉田、大津、遠藤、伊藤、山田、 

鷲尾、金子、小池（洋）、藤原、宮﨑、浅井（応化）、松本、梅津、新田、武藤、

粉川、川崎、風間（基）、西村、京谷、木村 の各教授 

外国出張等  足立、坂、田中（仁）、五十嵐、長平、田中（秀）、三浦、桑野 の各教授  

 

１．新任教員紹介 

議長から、新任教員の紹介があり当該教員から挨拶があった。 

 

２．前回記録確認 

議長から、平成２８年７月１３日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、

原案どおり承認した。 

 

３．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

４．審議事項 

（１）教授の任用について 

  議長から、教授の任用について提案があった後、当該専攻長から配付資料に基づき研究業績等

について説明があり、審議し投票の結果、これを承認した。 

（２）准教授の任用について 

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５．報告事項 

（１）平成２８年度運営会議・諸会議・教授会の開催日の変更について 

  議長から、平成２８年度運営会議・諸会議・教授会の開催日の変更について、配付資料に基づ

き説明があった。 

（２）工学教育院事業の進捗について 

  議長から、工学教育院事業の進捗について報告する旨発言があった後、湯上工学教育院副院長

及び安藤工学教育院副院長からそれぞれ、配付資料に基づき報告があった。 

（３）平成２８年度追加配分予算（案）について 

議長から、平成２８年度追加配分予算（案）について説明する旨発言があった後、成島財務企 

画室長から、配付資料に基づき説明があった。 

 

６．その他 

（１）平成２８年度第２回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について 

議長から、平成２８年度第２回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について説明する旨発 

言があった後、植松総務企画室長から配付資料に基づき説明があった。 

（２）研究開発力強化法に基づく労働契約法の特例対象者について 

議長から、研究開発力強化法に基づく労働契約法の特例対象者について説明する旨発言があっ 

た後、荒総務課長から配付資料に基づき、本学における特例対象者の定義が変更されたことにつ

いて、説明があった。 
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（３）平成２８年度外部評価の実施について 

議長から、平成２８年度外部評価の実施について報告する旨発言があった後、川又評価室長か 

ら配付資料に基づき説明及び協力依頼があった。 

（４）大型外部資金獲得促進事業募集要項の改定について 

議長から、大型外部資金獲得促進事業募集要項の改定について説明する旨発言があった後、長 

坂副研究科長から配付資料に基づき説明があった。また、２次募集を行う予定であることの説明

もあり、併せて若手教員への応募を促していただきたい旨依頼があった。 

（５）科研費申請予備調査の実施について 

議長から、科研費申請予備調査の実施について報告する旨発言があった後、長坂副研究科長か 

ら配付資料に基づき、本調査の理由及び目的の説明があり、併せて協力依頼があった。 

（６）研究力向上のための若手教員との緊急作戦会議の実施について 

議長から、研究力向上のための若手教員との緊急作戦会議の実施について説明する旨発言があ 

った後、長坂副研究科長から配付資料に基づき説明があり、若手教員へ参加を促していただくよ

う協力依頼があった。また、要望があれば系や専攻に出向き説明したいとの付言があった。 

（７）平成２８年度教員ＦＤ（アンガーマネジメントについて） 

議長から、平成２８年度教員ＦＤ（アンガーマネジメントについて）を実施する旨発言があっ

た後、植松総務企画室長から開催に至った経緯等の説明があり、その後引続き、第一印象研究所

の杉浦氏による講習会を行った。 

（８）その他 

 １）髙村情報広報室長から、最近パソコンがウィルスに感染した事例が３件発生したことの報告

があり、併せてウイルスチェックのパターンファイルを常に最新にしておくよう協力依頼が

あった。 

 ２）植松総務企画室長から、１０/２５（火）に若手教員を対象にコミュニケーションに困難を

抱える学生について理解を深めるための FD、及び、アンガーマネジメント研修を開催すること

の報告があり、その日は可能な限り研究室等の行事を予定せず、若手教員へ参加を促していた

だきたいとの協力依頼があった。 

以上 


